

DOMINICAL

Un hombre de mi edad

El señor Prevandois había regularizado su situación con Georgette, varios años antes de la guerra y a pesar de su gran diferencia de edad: tenía 21 años más que ella y era ya quincuagenario.

—Has tenido toda tu vida una gran suerte con las mujeres, le decía su amigo Dondelle, desde el día que te conocí en los bancos de la Universidad, siempre te he conocido feliz, en cuestión de amores. ¿En qué estriba esto? No eres, ni fuiste nunca bello? Y sin embargo, te aman. Muchas veces te he tenido envidia. Y hasta Georgette te ama, quincuagenario y todo....

—¡Ah! ¡que palabra fea: por lo menos no la pronuncies delante de ella!

—¡Me lo privaré! Tú también te has abstenido de injuriarme ese epíteto, por lo menos ante las damas, y eso que lo he merecido dos años antes que tú, viejo canalla!

—Es posible, pero tú no eres casado. Y siendo casado, los peligros de confesar la edad, son menos graves.

¿Pero tu mujer ha leído tu acta de nacimiento? ¿No la habrás falsificado, supongo?

—¡Es posible! Hay arriba una cifra pero no dice "quincuagenario"..... Yo me debiendo de las palabras como de las avispa!

En efecto, por nada en el mundo Prevandois hubiera articulado en presencia de su joven mujer la palabra "quincuagenario", a pesar de que sabía que Georgette conocía su edad; también evitaba decir que tenía cincuenta años, como se comprenderá, pero era perseguido por esta preocupación que despertaba en él su amigo Dondelle, y, a todo propósito, no podía impedirse de emplear en sus conversaciones con Georgette, una expresión que le parecía sin peligro, por una parte, y de las que sacaba, por momentos, cierta vanidad. Decía: ".....un hombre de mi edad."

—No, mi chiquita, un hombre de mi edad no se viste con esos colores y debe usar corbata negra." "¡Oh, un hombre de mi edad no es comprometedor!", lo que provocaba una protesta de su mujer, que lo halagaba. O bien decía: "mi preciosa, habría que pensar en arreglarme; un hombre de mi edad,....."

—Sabes que eres cargoso, con "tu edad," replicaba Georgette. Yo te pregunto, mi querido, ¿quién es el que piensa en tu edad? Estás sano, eres fuerte como un puente, eres fresco y rosado, sí, yo te encuentro fresco y rosado,— y además, eso no es todo: yo te amo. Puedo tener sesenta años, y te amaré lo mismo. Cuando uno gusta, gusta completamente, y la cifra de la edad, sería la cifra más encantadora.....

—¡Abraza tan dulces como esto, no hacían más que casarse en el señor Prevandois el desecho que tenía de no ser más joven, pues ellas les recordaban el precio inestimable del amor; y, cualquier ilusión que quisiera hacerse sobre la prolongación de estas delicias, lo que él llamaba la realidad, es decir, la opinión común, se imponía a él.

Aun cuando se prohibía los celos—cosa que era ridiculizada en todos los teatros— envidiaba a todos los jóvenes, aun en tiempo de guerra; envidiaba a los pobres "poisus" de capota deslavada, con un brazo en cabrestillo ó con la cabeza vendada; envidiaba a los mutilados que llevaban el pecho condecorado; envidiaba a esos jóvenes oficiales que no llevan treinta años en el rostro y que tienen ya tres ó cuatro galones y una pirámide de distintivos en las mangas. Y, tanto en la calle como en el tranvía, ó en el metro, decía á Georgette, incansablemente:

—¡Quisiera estar en el cuerpo de ese!.....

—¿Quién no me conoce, no me conocerá nunca! decía Georgette. Pues bien, te agradezco lo que tienen para mí de graciosos tus deseos!

—¡Tendrás 20 años menos! Viéndote, te hubiera seguido hasta tu casa; me habría informado; y no dejaría de llegar á conocerte.

—Gracias. ¿y tú crees que eso bastaría para que yo cayera en tus brazos? No, pero, por quién me tomas? Es cierto que yo admiro á todos esos jóvenes, y que á tí no te admiro nada; pero nada —te hablo como pienso;— y hasta te encuentro aburridor, muy aburridor.

Pues bien, es á tí a quien amo. Es quizás absurdo, pero es así.

—¡Oh, Georgette, es posible!

—Es tan posible que nunca he pensado en otro hombre, á pesar de todos los esfuerzos estúpidos que haces para atraer mi atención sobre ellos. Y hasta te prevengo, lealmente, que no es bueno jugar con fuego.....

—¿Me engañarías?..... Eso tiene que pasarle infaliblemente á un hombre de mi edad.

—¡Zás! ¡Ya está! Voy á comprarme una pizarra para anotar cada día el número de veces que me dices: "Un hombre de mi edad". No, tu amigo Dondelle tiene razón de pretender que eres odioso!..

—Pero mi Georgette; esto no es un crimen; sino que amara no pensaría en ello..

—Pero si yo te amara á tí, no haría más que pensar en eso todos el día. ¡Qué estupidez hacerme lo recordar!

Prevandois era uno de esos hombres que, teniendo miedo á un precipicio, no hablan más que del precipicio y se arrojan directamente hacia él. Estaba poseído por la idea de que su mujer prefería á todos los jóvenes á él. O entraba en su casa sin esperar ver saltar

por la ventana á un "azul", y tenía que le engañaran con algún licenciado de las clases 16 ó 17.

Al entrar en su casa, ¿qué encontró? Encontró á su mujer prendida al cuello de.....Dondelle.

—¡Oh! se dijo el desgraciado, esto es más fuerte que todo!

—Y bien, dijo Georgette confusa. No-tení a que ser tan cansado... ya te había advertido.....

—Con Dondelle, gemía Prevandois, con Dondelle, que tiene dos años más que yo!.....

—De eso yo no sabía nada—dijo Georgette: nunca me lo había dicho.

RENÉ ROYLESVE.

Las fiestas centenarias

ENTUSIASMO POPULAR

ENGALANAMIENTO DE LA CIUDAD

[Por telégrafo]

Quito, Mayo 20.

EL TIEMPO

Las fiestas han comenzado con el mayor entusiasmo y el regocijo popular es indescriptible.

Todos los edificios públicos, particulares, tiendas y establecimientos en competencia los adornan sus dueños con guirnaldas y el tricolor nacional.

En el Colegio de los H. CC. se efectuó un acto dramático literario que se inauguró con un brillante discurso.

En el "Parque de Mayo" [antiguo Ejido] se efectuó a las 8 a. m. de hoy la revista de gimnasia organizada por el Consejo Escolar de la provincia.

La Asociación de Empleados repartió a los alumnos que tomaron parte en la gimnasia 4.000 paquetes de confites.

En el local de la Sociedad La Gota de Leche, la señora Rosario María Palacios de Seminario por encargo especial de la Sociedad repartió una cantidad de dinero entre las madres de los niños beneficiarios de hijos Agasajados también fueron los niños con dulces y confites.

Los demás números del programa se están desarrollando a las horas y en los lugares respectivos.

Corresponsal.

En la Casa de la Maternidad se inauguró un nuevo departamento de cirugía, mejora que se debe a los afanes y patriótico entusiasmo del doctor Isidro Ayora.

CORRESPONSAL

Los restos del prócer MONTUFAR

HONORES MILITARES QUE SE LE PREPARAN

Ayer recibió el Gobernador de la Provincia una comunicación avisándole que el lunes próximo en la mañana llegará a este puerto los restos del prócer Montufar.

Se le harán a su paso por este puerto los honores militares correspondientes a la alta jerarquía de General.

Quito al día

(Por telégrafo)

Mayo 20

EL TIEMPO

"El Ferrocarril" del norte ha designado como su representante a las fiestas patrias al señor Director de "El Comercio".

Ayer tuvo lugar la recepción diplomática del Excmo. señor doctor Manuel Esguerra como Ministro Plenipotenciario de la República hermana de Colombia.

Verificado el escrutinio del censo del cantón Cayambe, se obtuvo el siguiente resultado: Cayambe 8.580, Cangahua 5.917, Quincha 2.758, Olmedo 2.677, Otón 1.787, Guayabamba 1.411, Ascáuzubi 1.141, dando el total de 23.551 habitantes.

El Intendente de Policía ha ordenado que el Teniente Político de Amagaña proceda al juzgamiento de José N. Villacís, individuo desnaturalizado que ha estropeado a su madre. Este llama Vicente Gallardo y ante el señor Intendente de Policía mostró la huellas del estropeo infame de que ha sido víctima.

En número 250 auto móviles ayer se efectuó la revista de éstos; y la autoridad de gremios se informó de que los chauffeurs se hallaban provistos de los respectivos uniformes.

Corresponsal.

Las tragedias de la vida

Sensible fallecimiento de una distinguida dama ocurrido en Riobamba

MUERE VICTIMA DE LA FATALIDAD

DETALLES DEL EMOCIONANTE SUCESO

"LOS ANDES"

Ayer, por la mañana a las 10½ cundió de improviso una sensacional y triste nueva; el fallecimiento de la señora Gretchen Kratje de Vela, que acaba de tener lugar a consecuencia de un desgraciado e imprevisto accidente.

La noticia cundió rápidamente en la población y hoy poco la ciudad entera conoce el trágico acontecimiento deplorándolo.

EN EL LUGAR DE LA ESCENA

El señor Dr. Luis Fernando Vela, Director de Estudios y esposo de la señora Kratje, poseía una propiedad en la Carretera "Velo", inmediata a la Avenida 21 de Abril, donde se están construyendo hermosos chalets y proyectaba levantar uno en el sitio que le pertenecía para lo cual estaba efectuando las labores previas, entre ellas, la de hacer cortar los árboles de eucalipto existentes, a fin de que quedara expedito el terreno.

En la mañana de ayer que había sido fijada para el objeto, el señor doctor Vela, muy por la mañana, manifestó a su esposa la resolución que tenía de ir a presenciar el trabajo mencionado y le dijo: "Vámonos a la quinta, acompañame quiero que nos hallemos presentes para evitar cualquiera desgracia que pudiera acontecer con la cortada de los árboles".

La señora, que era toda acción y espíritu, de una alma voraz y llena de energías, acogió entusiasmada la invitación que le hiciera su esposo, tanto más que se trataba de ir al lugar predilecto por ella; a la quinta donde iba a edificar un chalet, con el que se hacía grandes ilusiones, pues su deseo era vivir en un sitio amplio, rodeado de vegetación de amplio horizonte y entregada al cultivo de las flores.

Educada en Alemania con métodos sumamente modernos y dirigida su juventud por Maestros modelos, de aquellos que esa gran Nación suele poner al cuidado de la niñez, para hacerla fuerte, instruida y patriota, la señora de Vela era una gentil sportman soñadora, de febril inquietud y acostumbra brava a desafiarse los peligros, pues había templado su ser en las continuas y arriesgadas excursiones alpinistas muy en hoguera entre el bello sexo germano.

PARA EVITAR DESGRACIAS Diligente y de prodigiosa actividad, la señora Kratje oyendo que su esposo le decía; "es preciso que evitemos cualquier desgracia en los trabajadores, llegado que hubo a la quinta, se puso muy cerca de ellos, como

comenzó a hacerles indicaciones acertadas, pues era una dama que así entendía de las labores más delicadas del hogar, como de los trabajos mayormente esforzados, artista notable, sus sentimientos tenían una delicadeza imponderable; su norma de conducta era hacer el bien y a ello dedicaba sus atenciones, no siendole extrañas las dolencias ajenas, pues las consideraba propias, tan noble era en sus proceder y tan esmerada la educación que había recibido.

Cortado casi en su totalidad y por su base, uno de los árboles y tomadas las precauciones de estilo para poner a salvo la vida de los hacheros, uno de los trabajadores dió la voz de "alerta, que va a caer el árbol" y mientras todos procuraban apartarse rápidamente del sitio peligroso, la señora de Vela se dirigió también con precipitación a otro sitio, pero con tan mala suerte que mientras corría, se viene al suelo el gigantesco árbol, en dirección contraria a la que habían previsto, es decir precisamente por el punto que iba la dama, sepultándole bajo su peso y destrozándole la espina dorsal, cuello y parte del cráneo, no alcanzando sino a dar un grito, pues la muerte fué instantánea.

EL PELIGRO Oyendo el grito el doctor Vela que se hallaba en dirección opuesta y que momentos antes le había manifestado a su esposa la conveniencia de que se retirara, regresa a ver y con el espanto que es de suponerse mira a su compañera de hogar bajo el tronco del árbol, casi enterrada en el suelo.

No es para describir el cuadro que se desarrolló en ese instante; la imaginación de los lectores puede trasladarse al sitio trágico y presenciar la escena desgarradora siguiente a la tragedia.

CUADRO DESGARRADOR Los trabajadores al ver lo que acontecía, comenzaron a dar gritos aterrados por los cuales acudieron los obreros que se encontraban en el chalet del Comandante Enrique Terán Freije y luego todos los vecinos del lugar, procediendo a extraer el cadáver, para lo cual tuvieron que retirar el árbol.

LOS PRIMEROS AUXILIOS El señor César López D. que tiene su domicilio muy cerca, ofreció al doctor Vela la casa de su familia para que atendieran allí a la señora, creyendo que no estaba todavía muerta. Levada a ese lugar, el doctor Angel M. Muirragui, Subdirector del Hospital, fué el primero en acudir, constatando la muerte de la señora.

Lotería

la Junta de Beneficencia Municipal

Sorteo Extraordinario N.º 1.246, que se jugará el 24 de MAYO a las 5 p. m.

Premio Mayor.....\$ 10.000

ADEMÁS:

- 1 premio de..... \$ 1.000
- 1 premio de..... " 600
- 2 premios de..... " 500
- 3 premios de..... " 400
- 2 premios de..... " 300
- 5 premios de..... " 200

4.765 billetes agraciados con valor total de \$ 23.000
Valor del billete \$ 1.-; descuentos desde \$ 2.- en adelante. Series de 46 billetes, conteniendo uno de cada millar, valor \$ 39.10.

Guayaquil, 24 de Abril de 1922

El Administrador, José Salcedo D.



Charla de cazadores

EL DIABETES

es radicalmente **CURADO** y en poco tiempo por el **VINO PESQUI** URANIADO

que hace disminuir de 1 grado por día el **AZUCAR DIABETICO**

El VINO URANIADO PESQUI da fuerza y vigor; calma la sed e impide los accidentes: Gangrena, Antrax, etc.

Venda al por mayor **PESQUI** en Guayaquil y en todas las farmacias.

Largo, se trasladaron, avisados de lo que acontecía por el señor José Vela J., Oficial Amante de la Dirección de Estudios, los señores doctores Juan H. Estévez y Félix Flor M., no siendo posibles a los aludidos facultativos prestar ningún servicio, pues, desgraciadamente, todo era tarde.

TRASLADO DEL CADAVER
Acto continuo fueron trasladados en automóvil los restos mortales de la dama fallecida, acompañados del doctor Vela y de algunos amigos de éste. Una vez en la casa del duelo, fueron colocados en el lecho que no hacía mucho había dejado la señora Kratje.

AMOR FILIAL
El niño Walter Vela Kratje, que se hallaba en la escuela municipal Simón Bolívar, plantel en el que se educa, fué llamado, a raíz del acontecimiento, a la casa de los padres políticos de la señora fallecida, a donde acudió el niño, que apenas cuenta nueve años de edad, sin saber lo que le esperaba y como no pudieran ocultarle la noticia fatal, debido a la consternación que había en la casa, desesperado, exclamó "ya no tengo madre", frase que lo comprendía todo y, dando gritos, se dirigió a la casa en que yacía sin vida la autora de sus días.

LA CAPILLA ARDIENTE
Se comenzó a erigirla inmediatamente en uno de los salones del edificio. El señor José María Falconi, Gerente—Propietario de la Empresa de Luz y Fuerza Eléctrica, personalmente dirige los trabajos como un tributo de amistad al doctor Vela.

EL SENTIMIENTO PUBLICO
Constituía un interminable el ir y venir de las numerosísimas personas que acudían a la casa del doctor Vela a demostrar su sentimiento de condolencia por el luctuoso acontecimiento, demostrando así las simpatías generales con que gozaba en la sociedad riobambena la distinguida dama, que, con su amabilidad y don de gente, supo granjearse el cariño de todos los que la trataban.

LA PERSONALIDAD DE LA SEÑORA KRATJE
Nacida en Halberstadt, (Alemania), el año 1891, sus padres Albert Kratje y Anna de Kratje pertenecientes a una distinguida familia, pusieron todo su esmero en atender solícitamente a la niña, velando por su instrucción y haciendo que adquiriera conocimientos en los diferentes ramos del saber, en muchos de los cuales se distinguió por su talento. Especialmente en Música llegó a perfeccionarse tanto que pronto la consideraron una artista y más tarde profesora en el Arte Divino.

La señora de Vela salió de Alemania, con dirección a la América, en 1911, arribando a Chile, que era la República que más le atraía, en 1911, conociendo a poco de su llegada a Santiago, al que debía ser su esposo, doctor Luis Fernando Vela, quien se hallaba por ese entonces en el País de la Estrella Solitaria, dedicado a los estudios de Jurisprudencia.

Allí se comprometieron solemnemente y cumplieron sus anhelos, más tarde, desposándose en el Ecuador.

EN EL HOGAR
Era la mujer modelo la señora Kratje, su existencia se desahaba en medio de una grata armonía, haciendo del hogar una mansión sugestiva y deliciosa con sus virtudes. Los esposos Vela—Kratje gozaban de una admirable tranquilidad y para ellos los días se sucedían alegres y soñadores. La víctima contaba 31 años de edad.

VERMIFUGO
B. A. FAHNESTOCK
expulsa las lombrices, dando alivio en sequida **PARA NIÑOS Y ADULTOS**
ABSOLUTAMENTE INOFENSIVO

Atención: que la palabra Vermifugo está impresa en letras blancas sobre un respaldo rojo.

B. A. FAHNESTOCK CO.
PITTSBURGH, PA., U.S.A.

EL SEPELIO
Esta mañana se efectuó el traslado del cadáver, al Cementerio, al cual acudirá seguramente, selecta y numerosa concurrencia, dado el apremio que se le guardaba a la señora de Vela y las relaciones sociales del esposo y su familia, a los que acompañamos en su dolor.

Corte Superior de Justicia

SESION ORDINARIA DE AYER

Se instaló a las 4 de la tarde, bajo la presidencia del señor Ministro doctor Francisco Teodoro Maldonado y con la asistencia de los señores Ministros doctores Pablo N. Roldán, Víctor Palacios, Juan José Castro, Vicente Paz, Fiscal y el Secretario doctor Isaac A. Cabezas V.

Se leyó y fué aprobada el acta de la sesión anterior.

—Se leyeron las actas de las visitas practicadas a las Escribanías de Bahoyo, Pueblo Viejo y Urdaneta por el Agente Fiscal 1º de la provincia de Los Ríos, así como el informe y el acta del señor Ministro Fiscal, al respecto.

—Se acordó que como de los cuadros presentados por los escribanos se observa que hay juicios que han sido sacados desde hace muchos meses sin que hasta la fecha sean retornados a los correspondientes escribanos, se oficie a los Alcaldes cantonales respectivos, llamándoles la atención respecto del inciso 2º, artículo 18 de la Ley Reglamentaria del Poder Judicial, para que se les aplique a los infractores la sanción penal correspondiente, anotada por la misma Ley.

—Se mandó prevenir al Agente Fiscal 1º de Los Ríos, que para lo sucesivo cumpla estrictamente con lo que dispone el Reglamento que sobre visitas a las Escribanías, etc. ha expedido la Corte y que haga constar en las actas de manera detallada todos los particulares de que trata el predicho Reglamento, porque en las actas que corresponde a la Escribanía de Pueblo Viejo se han observado muchísimas irregularidades, con lo cual se levantó la sesión.

Inscripción
Transcurrido el término legal, se inscribirá la escritura de venta otorgada por el señor don José María Jiménez Gargollo a favor del señor don Santiago Zerega, de las bombas números 4.622, 4.625, 599, 660, 649, 670, 21.144, 21.129, 21.619, 21.116, 221 y 21.632, marca "Gilbert & Barker", instaladas en el Malecón de esta ciudad, para la venta de aceite, gasolina y kerosene.

Guayaquil, a 21 de mayo de 1922.

J. A. MOREIRA,
Escribano Público.

Inscripción
El hogar de los esposos Icaza O. Plaza Sotomayor ha sido alegrado con el nacimiento de un niño.

Enfermos
Continúa en estado de su ma gravedad la señorita Mercedes García Mateus.

—Se encuentra enferma la señorita María Cevallos Carrión.

—La señora María de Carbo continúa mejor.

—Lo mismo podemos decir de la señorita Electra Falquez Macías.

—sigue en el mismo estado el señor Enrique Vergara, a quien se le hizo ayer una junta de médicos.

—El doctor Sergio E. Alcívar, Secretario Municipal se encuentra enfermo de cuidado.

Prórroga de Licitación

para la construcción del Palacio de Gobierno

La Junta de Hacienda de la Provincia del Guayas, en sesión celebrada el ocho del presente mes y año, y en vista del telegrama N° 24, de 6 de los corrientes del señor Ministro de Obras Públicas, que dice: "Hoy se ha dictado el siguiente Acuerdo:—418.—El Presidente de la República.—Acuerda:—Autorizar a la Junta de Hacienda del Guayas, para que prorrogue por SESENTA DIAS más la licitación convocada para la construcción del Palacio de la Gobernación del Guayas.—Comuníquese, etc.—RESOLVIO:—De acuerdo con la autorización en referencia, prorrogar por SESENTA días más el plazo de la licitación para la construcción del Palacio de la Gobernación de esta ciudad.

Las bases y especificaciones pueden encontrarlas los interesados en la Secretaría de este Despacho.

Guayaquil, a 9 de Abril de 1922.

El Oficial Primero, encargado de la Secretaría de la Gobernación del Guayas,
A. Cabanilla G.

Prórroga de la Licitación

Para la construcción del Muelle—Aduana de Guayaquil

La Junta de Hacienda de la Provincia del Guayas, en sesión celebrada el día 12 de los corrientes, atentos los telegramas de Abril 29 y Mayo 1º del presente año, del señor Ministro de Obras Públicas.—ACORDÓ:—Prorrogar el plazo para la presentación de las propuestas del Muelle—Aduana de esta ciudad, hasta el 15 de Setiembre del presente año, debiendo contarse el término de esta prórroga desde el 15 de Julio del presente año.

Guayaquil, a 13 de Mayo de 1922.

El Secretario de la gobernación,
R. E. Medina.

Vida social

Recepción

El Excmo. señor don Eduardo Clavery, Ministro Residente de Francia, dió una suntuosa recepción en los salones de la Legación a sus relacionados sociales de Quito, dejando una vez más gratísimas impresiones la amabilidad y exquisita cultura del distinguido representante de la Gran Nación Latina.

Enlace

Hoy a las 4 de la tarde en casa del señor Diego Noboa Icaza se efectuó el matrimonio de la señorita Marta Noboa Icaza con el señor Jorge Robles.

Viajeros

En el próximo vapor se dirige a Lima el señor Rodrigo Arrarte, en compañía de su señora.

—Partieron a Quito los señores Salvador Segovia y Alberto Cabezas Pérez.

—Al mismo lugar se dirigieron el doctor Alejandro Ponce Elzalde y la señorita Anarria Luque Rohde.

—Llegó de Posorja el señor doctor Aparicio Plaza Sotomayor.

—Partió a Quito la señorita Carmen González Bazo

—Al mismo lugar se dirigió el señor Luis Vernaza.

—Llegó de Naranjal el señor Nicolás Baquerizo Robles.

Nacimiento

El hogar de los esposos Icaza O. Plaza Sotomayor ha sido alegrado con el nacimiento de un niño.

Enfermos

Continúa en estado de su ma gravedad la señorita Mercedes García Mateus.

—Se encuentra enferma la señorita María Cevallos Carrión.

—La señora María de Carbo continúa mejor.

—Lo mismo podemos decir de la señorita Electra Falquez Macías.

—sigue en el mismo estado el señor Enrique Vergara, a quien se le hizo ayer una junta de médicos.

—El doctor Sergio E. Alcívar, Secretario Municipal se encuentra enfermo de cuidado.

Nupcias

En Ambato, el 10 del que decurre, contrajo matrimonio el señor Jorge Holguín T. con la señorita Laura N. Vela.

LOTERIA

Razón de los números favorecidos en el sorteo núm. 1245 de la Junta de Beneficencia de Guayaquil verificado el 14 de Mayo de 1922.

SUERTES:

1a N°	26503	\$	3.000
2a	33380	"	60
3a	21910	"	50
4a	35886	"	40
5a	40052	"	30
6a	33861	"	30
7a	67666	"	40
8a	52096	"	30
9a	47641	"	25
10a	40694	"	50
11a	40411	"	30
12a	33599	"	75

ASIMILACIONES

Todos los números terminados en 03 tienen \$ 1 cada uno.

REINTEGROS

Todos los números terminados en 3 tienen 0 20 centavos cada uno.

Inscripción

Transcurrido el término legal, se inscribirá la escritura de venta otorgada por el señor don Benjamín Romero, a favor del señor don Enrique Cabanilla Cevallos, de una covacha edificada en el solar municipal N° 11, manzana 430 del plano de esta ciudad, dentro de los linderos siguientes: por el frente, la calle de Aguirre, por atrás, solar de don Ulpiano Alzamora; por un lado, casa de don Andrés Arrata, y por el otro, casa de doña Concepción Herrera.

Guayaquil, a 21 de Mayo de 1922.

J. A. MOREIRA,
Escribano Público.

SENOS
Desarrollados, Reconstituidos, Hormonales, Fortificados por Pilulas Orientales

el único producto que en su forma asegura el desarrollo y la firmeza del pecho sin causar molestias a la salud y previene por sus propiedades medicas

J. HAYES, Farm. N. PARAGUAY, 1111, Parí, Francia. Inscripciones en París y Guayaquil: 1922. S. ALBERTO, 1922.



No Tome Medicinas Alcohólicas

El alcohol siempre produce un engañoso estímulo y a la larga hace más mal que bien.

Para fortalecerse tome

EMULSION de SCOTT

Incomparable como Medicina y como Alimento



Sastrería de Genaro Aronna

Calles General Elizade y Pichincha N° 120.
Teléfono Nacional No 1648.—C. silla de Correos N° 721

Este acreditado establecimiento cuenta con una constante renovación de selectos casimires y materiales finos de las mejores fábricas de Inglaterra y Francia. La elegancia y fiabilidad de sus trabajos es muy reconocida por todos los elegantes que han apreciado los dones de la experiencia. Quien visite una ocasión este establecimiento tiene que constituirse su cliente.

Guayaquil Nbre. 19 de 1918 Núm. 364 1 m

TIRO SEGURO
VERMIFUGO del DR. H. F. PEERY

es una medicina; no simplemente aceite de castor aromatizado. Por eso

UNA SOLA DOSIS BASTA

Ataca a las Lombrices y la Tenia en su centro y las echa fuera con sus crías.

Favorece el funcionamiento saludable del estómago y de los intestinos.

Corrige los trastornos digestivos causados por las lombrices.

De venta en todas las farmacias y droguerías acreditadas.

EMPLASTOS POROSOS de ALCOCK

Fundado 1857.

El Remedio Externo Mejor del Mundo.

Para Dolor de Espalda el Emplastro Alcock no tiene rival. Robustece las Espaldas Débiles como no lo hace ningún otro remedio.

Los Dolores de Costado se alivian rápidamente con el Emplastro Alcock, y al mismo tiempo se fortalece el costado devolviéndole su vigor.

El emplastro Alcock es el original y genuino emplastro poroso. Es un remedio de eficacia probada que se vende en todas las boticas en cualquier parte del mundo civilizado.

Aplicuese en la parte donde se sienta dolor.

Pildoras de Brandreth
El Gran Purificador de la sangre y Tónico. Fundado 1858.
Para el Estreñimiento, Bilioidad, Dolor de Cabeza, Validos, Indigestión, etc.—Paramente Vegetales.

No son genuinas si no están en cajas de lata.

